

EDISI **143**

14 DESEMBER 2023

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
K NRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



UNICEF: Rumah sakit di Jalur Gaza Menjadi Target Serangan israel

Tentara israel Tangkap 35 Pekerja Medis Selama Invasi Darat di Jalur Gaza

Agresi israel Sebabkan Anak-Anak Gaza Kehilangan Segalanya

Cegah Malnutrisi, KNRP Salurkan Bantuan Makanan Siap Saji di Jalur Gaza



UNICEF: Rumah sakit di Jalur Gaza Menjadi Target Serangan israel

Jalur Gaza - Juru bicara UNICEF, James Elder, kemarin mengatakan bahwa rumah sakit di Jalur Gaza telah menjadi sasaran dan medan pertempuran, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com.

“Kondisi untuk memberikan bantuan di Jalur Gaza sangat sulit dan situasinya sekarang suram dan mematikan,” tegas Elder dalam situs resmi organisasi

tersebut.

la menjelaskan bahwa intensitas penembakan menghambat penyediaan bantuan kemanusiaan di Jalur Gaza, serta terdapat kekurangan air bersih dan makanan.

la menambahkan bahwa masyarakat di Gaza sangat membutuhkan air, makanan, obat-obatan, dan anak-anak di Jalur Gaza datang ke rumah sakit dengan patah tulang dan pecahan peluru menembus tubuh mereka. (is/knrp)



Agresi israel Sebabkan Anak-Anak Gaza Kehilangan Segalanya

Jalur Gaza - Juru bicara UNICEF, James Elder, mengatakan anak-anak di Jalur Gaza yang terkepung tiba di rumah sakit dengan tulang patah dan pecahan peluru menembus tubuh mereka dan mereka hidup tanpa makanan atau air selama sehari-hari, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com.

“Saya pergi ke rumah sakit di sini dan ketika mortir atau bom menghantam sebuah bangunan tempat tinggal, anak-anak di gedung itu mereka tidak hanya menderita satu cedera. Ada patah tulang, ada

pecahan peluru, ada luka di mata, ada luka bakar yang sangat parah. Saya rasa saya belum pernah melihat serangan terhadap anak-anak sebesar ini sebelumnya,” kata Elder. “Mereka benar-benar kehilangan segalanya.” tambahnya.

la memperingatkan bahwa rumah sakit di Jalur Gaza telah menjadi zona dan medan perang. la menekankan bahwa ini adalah kondisi yang sangat sulit untuk memberikan bantuan di Jalur Gaza dan situasinya sekarang suram dan mematikan.

la menekankan bahwa intensitas pemboman menghambat penyediaan bantuan kemanusiaan di

Jalur Gaza, dan terdapat kekurangan air bersih serta makanan. la menambahkan bahwa jika kehancuran di Jalur Gaza terus berlanjut, polarisasi di seluruh dunia akan meningkat.

menurut kepada sumber resmi Palestina dan PBB, Sejak 7 Oktober, penjajah israel, yang didukung oleh Amerika Serikat dan Eropa telah melancarkan perang dahsyat di Jalur Gaza. Kejahatan ini menyebabkan kehancuran besar-besaran dan puluhan ribu korban sipil, kebanyakan dari mereka adalah anak-anak. Agresi ini juga menjadi bencana kemanusiaan yang belum pernah terjadi sebelumnya. (is/knrp)



Tentara israel Tangkap 35 Pekerja Medis Selama Invasi Darat di Jalur Gaza

Jalur Gaza – Stasiun radio Kan 11 israel melaporkan bahwa tentara israel, bekerja sama dengan Shin Bet, menangkap personel medis selama invasi darat dengan menyerbu rumah sakit dan kompleks medis di Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com.

Mereka yang ditangkap termasuk Direktur Rumah Sakit Al-Shifa, Dr. Muhammad Abu Salmiya, yang penahanannya diperpanjang minggu lalu oleh pengadilan israel selama 45 hari karena dituduh “membantu musuh selama masa perang dan memberikan bantuan kepada organisasi teroris,” menurut laporan tersebut.

Penangkapan dilakukan dengan dasar klaim palsu penjahat israel bahwa rumah sakit berfungsi sebagai markas utama pejuang Palestina yang menggunakan banyak sumber daya, termasuk listrik, untuk memelihara sistem terowongan dibangun di bawah rumah sakit.

Klaim palsu yang juga dilancarkan penjahat israel ke rumah sakit, yaitu para pejuang Palestina menyimpan senjatanya di dalam dan sekitar rumah sakit. Namun, tuduhan tidak mendasar itu dibantah oleh pihak administrasi Rumah Sakit Al-Shifa.

“Rumah sakit di Jalur Gaza telah menjadi medan pertempuran,” menurut Juru Bicara Dana Anak-anak PBB (UNICEF). (is/kn-rp)

Cegah Malnutrisi, KNRP Salurkan Bantuan Makanan Siap Saji di Jalur Gaza

Jalur Gaza –Kepala Komunikasi WFP Palestina Alia Zaki menyatakan bahwa masyarakat di Jalur Gaza akan lebih rentan terhadap penyebaran penyakit dalam skala yang lebih besar karena sistem kekebalan tubuh mereka akan melemah karena mereka tidak makan dengan makanan yang cukup.

“Sistem pangan di Gaza sedang runtuh, tidak ada lagi makanan yang tersisa di gudang, hampir tidak ada lagi makanan yang tersisa di gudang. Jumlahnya sangat sedikit dan dijual dengan harga yang semakin tinggi. Toko roti telah tutup.” Tuturnya dalam pernyataannya kepada Pusat Berita PBB pada Rabu malam (15/11/2023).

Zaki menjelaskan bahwa program PBB bergantung pada makanan kaleng, kurma, dan roti untuk membantu masyarakat lainnya yang semakin berisiko mengalami kekurangan gizi.

Merespon kondisi tersebut, lembaga kemanusiaan Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) dalam rangka mencegah



malnutrisi para korban agresi militer zionis yaitu dengan membuka dapur umum selama 3 hari di lokasi kamp penampungan yang berbeda yaitu di kota Khan Younis, kota Rafah, dan kota Deir Al-Balah. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin hingga Rabu (20-22/11/2023) bekerjasama dengan mitra luar negeri serta peternakan lokal, berjalan dengan lancar serta disambut bahagia oleh 3.600 penerima manfaat di Jalur Gaza.

Bantuan dari para dermawan Indonesia sangat berarti untuk

perbaiki gizi saudara-saudara kita di Jalur Gaza agar tetap kuat secara fisik dan mental dalam bertahan menghadapi kondisi mencekam yang masih serba terbatas.

Terima kasih kepada para dermawan Indonesia yang tak pernah lelah memberikan kepedulian terhadap saudara-saudara di Palestina, semoga Allah catat sebagai amalan unggulan, Aamiin Yaa Rabb. (mh/kn-rp)





#DARURATGAZA GAZA MEMASUKI MUSIM DINGIN BANTU MEREKA TETAP BERTAHAN



Ayo
Bantu
Palestina



36900 11111



701 836 2133

a.n. Komnas untuk Rakyat Palestina



760 032 5099

a.n. Perkumpulan Peduli Rakyat Palestina



Paket Sembako



Makanan Siap Saji



Perlengkapan Musim Dingin



Obat-obatan & Perlengkapan Medis



Mobil Ambulance



Bantuan Uang Tunai

Konfirmasi Donasi **0813 1000 5356**

 **KNRPofficial**

www.knrp.org

Hope · Smile · Future

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, Pemimpin Redaksi : Wadil Muqoddasi Thuwa, Sekretaris Redaksi : Iskandar, Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Desain Grafis : Muthi Ibadurrahman, Publikasi: Yogi Prastiyo